

特集

宇宙機とアイドルの類似点（楽しい偶然）

～水星磁気圏探査機みお（MIO）

非公式応援企画「#行くぞミズボシ☆☆★」～

友田 哲（アイマス天文部 日本天文愛好者連絡会）

1. はじめに

発表者は、これまでも「アイマス天文部 @JAAA346」という X アカウントで、アイドルマスターシリーズのゲームやアニメで表現された星の描写をもとに本物の星を見てもらおう、という活動をしてきた。

2. 水星磁気圏探査機みお

ベピ・コロombo計画についても、TV アニメ「アイドルマスターシンデレラガールズ」（2015 放映）に登場するアイドルと、多くの類似点が見いだせることから、打ち上げ前よりプロデューサー（ファン、ゲームプレイヤーの総称。以下、P）による非公式応援企画を実施してきた。

主な類似点としては、

- ・本田未央（ほんだみお）というアイドルがおり、「ニュージェネレーションズ（以下、NG）」という 3 人組ユニットの一員である。
- ・本田未央には「ミツボシ☆☆★」というソロ楽曲があり、「夢に夢見た大フライト」「手をつないだら大気圏突入も怖くない」という歌詞がある。
- ・NG には「グレートジャーニー」というユニット楽曲がある。
- ・TV アニメに、NG の 3 人が舞台上に射出装置で打ち上がるシーンがある。
- ・ゲーム内に、本田未央が一番星（金星）にトップアイドルになることを誓うシーンがある。

これらの点から、打上時と第一回及び第 2 回金星スイングバイの時にアイマス P に一斉ツイート企画を呼び掛けた。（JAXA の村上豪先生にも御協力をいただいた。）その結果、多数の一斉ツイートが認められただけでなく、JAXA に寄付をする P まで現れた。

現在は、みお（MIO）公式 X @JAXA_MMO のフォロワー数をアイマス P の力で 30,000 越え（みお、の語呂合わせから）にしよう、という活動を行っている。

特定コンテンツを対象とした活動のため「分母」は決して多くはないが、楽しい偶然を知った P 達は、より深い愛着をもってベピ・コロombo計画を応援している。JAXA（村上豪先生？）が MMO に、あえて「みお」という公式ニックネームを付けたのも、このような繋がりがいくつも広がっていくことを期待したからに違いなく、アイマス P は、まんまとそれに乗っかって楽しく 3 機の宇宙機を応援し続けている。

あなたも、あなたの「みお」と MIO を応援しませんか？

（村上豪先生は最近、「けいおん！」の秋山澪と同じモデルのベースを入手したらしい。）

友田 哲